



Championnes Départementales en Futsal Excellence

publié le 11/02/2024

Mercredi 7 février les minimes filles de la section Foot ont gagné 7- 3 en Futsal contre l'équipe du collège St Charles de Thouars.

Elles sont donc championnes Départementales et joueront la finale Académique le mercredi 14 mars.

Bravo les filles !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.